

## Hacienda ofreció a los bancos analizar reglas de Basilea III (El Financiero 05/02/13)

Hacienda ofreció a los bancos analizar reglas de Basilea III (El Financiero 05/02/13) Jeanette Leyva Reus Martes, 5 de febrero de 2013 Ya hubo una primera reunión de ABM y autoridades. Impacto en México, muy pequeño, afirma el director de S&P. Barclays estima un aumento del crédito de entre 10 y 15%. - HACIENDA ANALIZARÁ REGLAS DE BASILEA III La Asociación de Bancos de México (ABM) y las autoridades financieras del país ya sostuvieron su primera reunión de trabajo para discutir una eventual modificación a las reglas de Basilea III. El punto central es el referente a la emisión de los bonos convertibles en acciones (CoCos, por sus siglas en inglés) y el listado en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), cuando se realicen emisiones superiores a 300 millones de Unidades de Inversión (Udi); los bancos buscan que este tema sea modificado. Luis Robles, presidente ejecutivo de la ABM, explicó que ya sostuvieron un primer encuentro con el subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela, quien les indicó que la Secretaría de Hacienda analizará el tema de la emisión de los CoCos. Los banqueros prevén tener en los próximos días un nuevo encuentro para conocer el análisis que tiene la autoridad sobre las peticiones hechas por los bancos. Esto, aun cuando la semana pasada HSBC México realizó la primera emisión de obligaciones subordinadas convertibles, por 110 millones de dólares. La inyección de recursos vía la emisión de CoCos estuvo alineada a Basilea III, al estar acorde a las nuevas reglas de capitalización emitidas por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) el 28 de noviembre de 2012. Mensaje de fortaleza Víctor Manuel Herrera, director de Standard & Poor's (S&P) México, consideró que mientras en todo el mundo se difirió la entrada de Basilea III, en nuestro país desde el 1 de enero ya se adoptó, lo que habla bien de la banca que opera en el país. "Esto causa ruido en el sector, pero la verdad es que la banca mexicana ha estado bien capitalizada y el impacto de esta aplicación es muy pequeño y no lástima de ninguna manera los índices de capitalización de los bancos." Acerca del tema del listado en la BMV, Herrera expresó que "es una pena que se tenga que recurrir a esto para aumentar la transparencia de las instituciones bancarias". En su opinión, "tener un banco privado que no emita acciones en el mercado, no quiere decir que no debe tener más información que beneficia a sus ahorradores, al conocer la situación precisa de la institución. "No es que esté a favor del listado en bolsa, sino que es una pena llegar a esto para tener un menor nivel de divulgación de información de los bancos." Reconoció que hay instrumentos que las calificadoras no consideran como capital y que tendrán que dejar de computarse, pero en el caso de México no anticipa problemas para los bancos. Por el contrario, afirmó que con la aplicación desde el 1 de enero de las reglas de Basilea III, México envía un mensaje muy claro de que sus bancos son fuertes y tienen capital suficiente para manejar sus riesgos de manera más sólida. Para Marco Oviedo, economista en jefe de Barclays México, la llegada de Basilea III es una señal de fortaleza de los bancos que operan en el país, pero esto implicará que, a mayor regulación de capital, las instituciones de crédito serán más cautelosas. El incremento del crédito en este año, estima, será de entre 10 y 15 por ciento, pero será impulsado por el mejoramiento del salario y el crecimiento de la economía. En 2012, la cartera de crédito total se incrementó 11.9 por ciento en relación con el año anterior, con lo que prácticamente triplicó el crecimiento de la economía.